

平成29年度 福賀っこ☆通信

3/30(金)「3学期ダイジェスト」

3学期に行われた行事を、1月からダイジェストで振り返ってみたい
と思います。

1月には、書き初め大会が行われました。
みんな真剣な表情で、丁寧に一文字一文字したためていました。



2月には3回のなわとびに関する行事が行われました。

2日には、阿武小学校とのなわとび交流、

7日には、本校でのなわとび大会、

9日には、弥富小学校とのなわとび交流が行われました。

なわとびを通してたくさんの友達と交流ができました。

また、1学期から練習してきた長縄も、ほとんど引っかからずに跳べるようになりました。



3月1日には、6年生を送る会を行いました。
これまでお世話になった6年生に感謝の気持ちをこめて、
一緒に楽しいゲームをしたり、プレゼントを渡したりしました。



3月7日には、今年度でご退職される久賀校長先生による勇退記念講演が行われました。
過去・現在・未来について、校長先生の半生を交えながら、
お話を聞く貴重な機会となりました。



3月20日には、第70回卒業証書授与式を執り行いました。

多くの地域の方々に来賓としてお越しいただき、
4名の卒業生が、立派な姿を見せてくれました。



3月30日、退職、転任される先生方とのお別れ式がありました。
福賀小学校を支え、先頭に立って引っ張ってくださった先生
方、
新天地でのご活躍をお祈りしています。
またいつでも、福賀小に遊びに来てくださいね！



12/5(火)「校内駅伝大会」

雪が降りしきる中、校内駅伝大会が開催されました。
この1か月間、全校児童15名で300km以上練習を積んできました。
保護者や地域の皆さんの応援を受け、子どもたちは練習の成果を存分に発揮していました。

子どもたちと一緒に走ってくださった育友会チームの皆様、
寒い中、安全監視員を務めてくださった保護者・地域の皆様、
ありがとうございました！



した餅米でお餅つきを行い、
日頃お世話になっている地域の方々と一

11/30(木)「感謝祭」

自分たちで収穫した餅米でお餅つきを行い、
日頃お世話になっている地域の方々と一緒に
お餅をいただく感謝祭がありました。

お餅だけでなく、毎年保護者の方から漬け物と汁の提供があり、
これがまた絶品です。

食事の後には、委員会の児童が中心となって、
ふれあいのゲームを行いました。
笑顔がたくさんあふれる、とっても素敵な会になりました。



11/24(金)「萩地区へき地・複式教育研究大会」

福賀小学校を会場校として、複式教育の充実のための研究大会が開催されました。

萩市・長門市・阿武町の先生方が集い、本校での授業を通してよりよい複式授業の在り方について協議しました。

大勢の人たちに囲まれた中での授業でしたが、子どもたちは、自分の考えを発表したり、仲間と協力して学習を進めたり、とてもよく頑張りました。



11/5(日)「福賀大農業祭り」

今年も、地域のお祭りに参加させていただきました。
開会パレードや福賀ふるさと夢太鼓の演奏では、
たくさんの地域の方にご声援をいただき、子どもたちもとても喜んで
いました。

子どもたちが収穫した餅米の販売も、おかげ様であっという間に完
売！

ご来場いただいた皆様、ありがとうございました。



10/21(土)「学習発表会」

保護者・地域の方々をお招きして、学習発表会が開かれました。
今年のテーマは「伝えよう、ぼくたちわたしたちが学んだこと」ということで、
これまで学習してきたことを、それぞれの学年が工夫をこらして発表していました。

子どもたちにとって、観客席からの歓声が励みになっていたようです。

ご来校くださった皆様、ありがとうございました！



10/17(火)「福賀、稲刈りの秋！」



今日は、保護者・地域の皆さんと一緒に稲刈りをしました。
1年生は、初めての稲刈りを「まるで迷路作りみたい！」と楽しんで
いました。
収穫したお米は、11月5日（日）の「福賀大農業祭り」で販売しま

す。
皆さん、ぜひ来て下さいね！

10/10(火)「社会見学」

今年の社会見学は、長門市方面に出かけました。
フジミツ工場・金子みすゞ記念館・外海栽培漁業センターの3か所を
見学しましたが、
どこも丁寧に対応してくださり、とてもよい見学になりました。



見学をさせていただいた皆様、ありがとうございました！

9/24(日)「福田八幡宮例祭に参加しました！」



中学生が奉納していた神楽舞いに代わり、昨年度から小学生による「福賀ふるさと夢太鼓」を披露しています。

今年は地域の有志による神楽舞いの復活もあり、大いに賑わいました。

福賀の秋を感じるすばらしい行事でした。

9/13(水)「全校俳句会（夏）」

地域からゲストティーチャーをお招きして、夏の俳句会がありました。

福賀地区は俳句が盛んで、いつも、地域のみなさんが熱心に指導してくださっています。



天賞の句 夜になり 大きな花火 空に咲く
地賞の句 夏休み 暗い夜道で きもだめし
花賞の句 なつまつり ふじさんみたい かきごおり

9/7(木)「ミドリ先生、初来校！」

ケイトリンリン先生に代わる新しいALT（外国語指導助手）として、
ミドリ・ゴンザレス先生が来校されました。
お母さんが日本人のハーフで、日本語もとても堪能です。



この仕事をしようと思ったきっかけは、「子どもが好き」だから。
これから、一緒に楽しい英語の授業をしていけたらと思います。

9/3(日)「学校PTA活動で地引き網体験」

地元の漁師さんたちの協力を得て、福賀小学校の子どもたちが地引き網体験をしました。





とれた魚などは、バーベキューにして美味しくいただきました。
なかなかできない貴重な体験をすることができ、子どもたちは海の恵
みを満喫していました。

9/1(金)「2学期始業式」



2学期がスタートしました。
各学年の代表の児童が、夏休みの楽しかった思い出と2学期の抱負を
発表しました。
運動会はありませんが、行事が盛りだくさんな2学期。
様々な経験を通して、大きく成長して行ってほしいと思います。

6/4(日)「福賀地区こいのぼり大運動会」

晴天にも恵まれ、小学校・保育園・地域、みんなの運動会が行われま
した。



福賀地区の春の風物詩「鯉のぼり」
最初の競技「鯉のぼりレース」では、鯉のぼりが気持ちよさそうに空
を舞っていました。
今年は地域のみなさんも競技に加わり、みんなでこの競技を行いました。





「恋ダンス」福賀っ子バージョン！



福賀地区へのエールも行う、独特な応援合戦。
子どもたちの全力の姿が会場を盛り上げていました。



お昼休みには、地域のみなさんの前で、自転車大会に向けた練習の成果を
発表しました。
みなさんの歓声のおかげで、子どもたちもとてもいい表情をしていま
した。





それぞれの家族の持ち味が、存分に発揮された親子競技。
子どもたちの嬉しそうな表情が印象的でした。





最後の競技「オールスターリレー」では、
体育の授業の成果がよく出た、見事なバトンパスでした！



子ども対大人のエキシビジョンマッチでは、
保護者・地域・中高大学生のOBの皆さんが、多数出場してください
ました！

6年生の子どもたちも「悔いのない思い出に残る運動会」になったと
言っていました。
運動会開催にあたり、支えてくださった全ての皆様、本当にありがと
うございました！



5/27(土)「環境整備作業」

保護者・地域の皆様にご協力いただき、草取りとプール清掃を行いました。

来週は、この運動場を使って運動会が行われます。
きれいになった運動場で、かいっぱい頑張してほしいと思います。





こんなにきれいになりました！

5/19（金）「田植え」

19日には仲良し園の田植えが行われました。

地域の寿会の皆さんからやさしく丁寧に植え方を教えていただきました。

田んぼの中で一歩ずつバランスを取りながら歩き、心をこめて苗を植えることができました。

秋には大きな稲穂がたわわに実るように、皆で成長を見守っていきたいです。
お忙しい中ご協力くださった地域の皆さん、保護者の皆さん、ありがとうございました。





あっという間に5月も終わりです。5月の行事を振り返ってみたいと思います。

5/2(金)「1年生をむかえる会」
5月2日に1年生をむかえる会が行われました。
最初は緊張気味だった1年生も、児童全員での花いちもんめやだ

るまさんがころんだをやるうちに、にこにこ笑顔になりました。
1年生への、2～6年生から手作りのプレゼント渡し等盛りだく
さんの会となりました。

とってもいい笑顔です。この15人で、これから1年間がんばっていきましょ
うね！！



4/14(金)「平成29年度 スタート！！」



新たに1年生を3名、新しい先生を3名迎えました。
今年度も、よろしくお願いいたします。

[戻る](#)